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4. Ordentliche Mitgliederversammlung des 
Erneuerbare Energien Verein Oberruhr am 23.01.2020   
 
Ort:  Gasthof Dalla Valle, Kirchstr. 24, 59909 Bestwig-Nuttlar 
 

Ergebnis- und Ereignisprotokoll 
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 
 
 
Begrüßung 
 
Um 19:00 Uhr eröffnet Hans-Josef Becker in seiner Eigenschaft als Vereinsvorsitzender 
die 4. ordentliche Mitgliederversammlung des „Erneuerbare Energien Verein Oberruhr 
e.V.“ (ErEnVO) und begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder und interessierten 
Bürger. 
 
Matthias Kynast als Referenten zum Thema „Wie weiter mit Regionalstrom und 
Bürgerenergie“ wird vom Vorsitzenden kurz vorgestellt. Anschließend beginnt der 
Vortrag. 
 
Einzelheiten des Vortrags siehe Präsentation „Vortrag Nuttlar 23.01.2020“ 
 
 
Top 1 
Eröffnung der Mitgliederversammlung 
 
Gegen 20:15 eröffnet Hans-Josef Becker die eigentliche Mitgliederversammlung und 
stellt fest, dass die Mitgliederversammlung ordnungsgemäß einberufen worden ist. 
 
Die Tagesordnung wird wie folgt genehmigt: 

1. Eröffnung der Mitgliederversammlung 
2. Benennung eines Protokollführers bzw. einer Protokollführerin 
3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Festlegung der Arbeitsschwerpunkte des Vereins 
7. Reduzierung des Vereinsbeitrags  
8. Wahl eines Kassenprüfers bzw. einer Kassenprüferin 

 
 
Top 2 
Benennung eines Protokollführers bzw. einer Protokollführerin 
Christine Stucka wird als Protokollführerin für die Mitgliederversammlung benannt.  
Die Versammlung ist mit 7 anwesenden Vereinsmitgliedern beschlussfähig. 
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Top 3 
Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Die Aktivitäten des Vereins und den Ausbau der Erneuerbaren Energien im Jahr 2019 
stellt Hans-Josef Becker unter Verwendung der beigefügten Präsentation („2020-01-23 
Präsentation Mitgliederversammlung“, Seiten 9-20) dar. 
 
Beteiligungsmöglichkeiten bei Windparks im Briloner Raum werden immer 
unwahrscheinlicher. 
 
Die Beteiligung an einem Solarpark in Soest kann evtl. noch gelingen. Voraussichtlich 
aber erst in 1-2 Jahren. Die Planung und Realisierung sind jetzt komplett von den 
Stadtwerken Soest übernommen worden. 
 
Für die Nutzung des Begegnungszentrum in Meschede als Photovoltaikanlagen-Standort 
hat sich der Verein bei der Stadt Meschede beworben. 
    
Die Anzahl der Stromkunden beim REGIONALSTROM Oberruhr hat sich zwar im 
Berichtszeitraum von 8 auf 16 Verträgen verdoppelt. Die Nachfrage ist aber weiterhin 
ernüchternd.  
 
Im Geschäftsjahr 2018/19 (01.10.2018 bis 30.09.2019) ist ein Einnahmeüberschuss von 
241,81 € erzielt worden. Mit dem Kontostand von 330,34 € am 30.09.2018 ist somit ein 
Vereinsguthaben von 572,15 € am 30.09.2019 vorhanden.     
 
Top 4 
Bericht der Kassenprüfung 

Die Kassenprüfung wurde am 13. Januar 2020 durch die Kassenprüfer Johannes Brass 
und Helmut Pithan durchgeführt. 

Sie bestätigen eine korrekte Buchführung. (siehe auch Präsentation Seiten 21)   

 

Top 5 
Entlastung des Vorstandes 

Helmut Pithan beantragt den Vorstand zu entlasten. Es gibt keine weiteren 
Wortmeldungen mehr zu diesem Thema. 

 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

Top 6 
Festlegung der Arbeitsschwerpunkte des Vereins 
Als Arbeitsschwerpunkte des Vereins werden für die nächsten Jahre die weitere Suche 
nach eigenen Photovoltaik-Projekten und Beteiligungsmöglichkeiten bei anderen 
nachhaltigen Bürgerenergieprojekten festgelegt. 
Weiter soll durch mehr Öffentlichkeitsarbeit der Regionalstrom Oberruhr bekannter 
gemacht werden. 
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Top 7 
Reduzierung des Vereinsbeitrags  
Eine Reduzierung des Mitgliederbeitrags für den Verein wird nicht als erforderlich 
erachtet. Es wird kein Antrag auf Beitragsreduzierung gestellt.  

 

 

Top 8 
Wahl eines Kassenprüfers bzw. einer Kassenprüferin 
Für den ausscheidenden Kassenprüfer Helmut Pithan muss ein neuer Kassenprüfer 
gewählt werden. 

 

Uli Reineke erklärt sich bereit die Aufgabe als Kassenprüfer zu übernehmen. 

Es werden keine weiteren Personen vorgeschlagen. 

 

Uli Reineke wird einstimmig als Kassenprüfer gewählt. 

 

Abschluss  

Die Mitgliederversammlung wird um 21:30 Uhr beendet. 
 
 
Protokoll erstellt durch: Christine Stucka 
Meschede, 30. Januar 2020 
 
 
 
Hans-Josef Becker 
Vereinsvorsitzender 
 
 

 

 


